



7月に入り、本格的な夏が始まりました。今年は6月中旬から真夏日が続出した上、新型コロナウイルス感染拡大防止のためのマスク着用などもあり、例年以上に徹底した暑さ対策が求められています。そして今後、熱中症や食中毒、大雨被害等への更なる対応も必要になってくると思われます。

さて学園では、子供達の健康状態にも十分配慮しながら、残された1学期の指導を丁寧に進めていきたいと考えています。これからも引き続き、皆様のご協力とご支援をよろしくお願いいたします。

○ 本年度の玄海学園が目指す《小中一貫コミュニティスクール》No②

【重点目標】 「**自立した学びとかかわりを身に付けた子供の育成**」
を達成させるために・・・



基礎基本の学習内容と学習規律を身に付けた子供を目指します【基盤】

- 基礎基本を習得すること
- 学び方ガイドの姿を身につけること
 - ・授業の始まりの時間を守る
 - ・学習道具を整える
 - ・始まりと終わりの挨拶をきちんとする
 - ・聴き方、話し方を身につける

みんなの意見を出し合おう



協働的に課題解決する子供を目指します【協働】

- 学び方を身につけること
(課題設定 → 解決の見通し → 自力解決 → 対話 → まとめ・振り返り)
- 対話をして自分の思いや考えを広げ、深めること



自他を認め合う子供を目指します【共感】

- 学びを振り返り、自分や友達のよさに気づくこと
- 自分も相手も大切にすること

その縫い方も上手だね



.....《ラブ玄海プロジェクト》.....

平成28年度に発足した「ラブ玄海プロジェクト」も今年で5年目を迎えました。「あいさつ」「ボランティア」「学習習慣づくり」「生活習慣づくり」等を通して、優しい学校・家庭・地域づくりをめざしま

小中合同あいさつ運動



「あいさつ」は、人の心を温かくする「魔法の**ことば**」だね。

地域に役立つボランティアは、人の心を和ませる「**優しい活動**」だね。



地域ボランティア活動



学校再開後の「玄海学園」の子供達ALBUM



「密」や「大きな声」を避けながらも・・・



「手洗い」や「マスク着用」等をしっかり行い、



「授業」も「給食」も「部活」も・・・



みんなで協力しながら、がんばっています。



今だからこそできることを！・・玄海中学校「リモート生徒総会」開催

6月25日（木）玄海中学校において、延期になっていた「生徒総会」が開催されました。今回は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、体育館ではなく、Skypeで各教室を繋いだ「リモート生徒総会」という新たな形で行われました。

今年度の生徒会目標を「**団結**」～みんなでひとつに **玄中スクラム!**～と掲げ、執行部からの提案に対する修正案等、活発な議論が交わされました。例年とは違った雰囲気の中でしたが、生徒達一人一人が玄海中の一員であるという誇りと自信に満ちた、まさに「**玄中愛**」が強く伝わってきた生徒総会となりました。



2020.06.25 14:26

2020.06.25 14:27